



## 校長室だより

# きまがせ



令和7年7月17日  
野田市立木間ヶ瀬小学校  
校長 大島 恵子

# いよいよ夏休み！！



いよいよ今週末から夏休みです。先週、6年生の修学旅行も無事に終わりました。全校児童が、笑顔で元気に夏休みを迎えることができそうです。これも、保護者の皆様の本校教育活動へのご理解・ご協力のおかげと感謝申し上げます。ありがとうございます。

夏休みとなると、家族と過ごす時間が増えます。私も3人の子育てをしてきましたが、夏休みが嬉しい反面、妙なプレッシャーも少しある、「ああ、お昼を準備しなくては。」「宿題の自由研究はどうするかな。」「子どもだけでのお留守番の日もあるけれどだいじょうぶかな。」など保護者としての責任を感じる期間もあります。しかし、今思うと短い子育て期間(先輩の方たちから散々言われてきた言葉)親として精一杯子どもと一緒に楽しんだ方が良いということは、保護者の皆様の方がご存じのことと思います。私も本当にそう思います。今はインターネットで検索すると、様々なことが調べられますぐ、とにかく特別なことではなくても、夏休みだからこそできることをみつけ楽しんでお過ごしください。

そこでお金をかけなくても楽しく充実したお出かけスポットをご紹介します。それは、図書館です。木間ヶ瀬小は、せきやど図書館（いちいのホール）にわりと近いので毎日でも通ってみて良いのではないでしょか。先日も、本校ゆりの木学級の校外学習で、まめバスを利用して行ってきましたが、とてもきれいで、子どもが本を選書しやすく配架してあり、座ったり、転がったりして、自由に読書ができる空間があります。また、3階には、勉強できるスペースもあり、涼しい中の学習はとてもはかどる環境であると感じました。夏休みは、様々なイベントも企画されており、今の図書館はアイデアをたくさん出してくれていてすごいなあと感じました。夏休みの宿題を行うヒントもたくさん展示されています。ぜひ足を運んでみてください。



# 図書館から のお知らせ ポスター

## ◆河川の事故要注意！！

子どもたちだけでは絶対に行かない！家族で遊ぶ場合もライフジャケットを着用する等充分な準備をお願いします。川のカーブをしているところは流れも速く深くなっています。注意をして楽しい夏休みをお過ごしください。